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DAV Sektion Garching  •  Postfach 1117  •  D-85739 Garching 

  
 

38. Erweiterte Vorstandssitzung am 14.07.2010, 19:00-20:00 Uhr 

 
Tagesordnung 

Top 1 Sportklettercent  

Top 2 Straßenfest zur 39. Bürgerwoche  

Top 3 Fahrtkostenerstattung für Teilnahme an der DAV-Naturschutztagung   

Top 4 Bergbauernhof-Einsatz 

Top 5 Übernahme der Startgebühr für den Minimarathon 

Top 6 Gentechnik-Diskussion der Umweltgruppe 

Top 7 Stadtpark-Planung  

Top 8 Kletterturm in der neuen Turnhalle 

 
 
Teilnehmer 

Alex Baust, Tatjana Elssenwenger, Manfred Fischer, Gerhard Höppner (bis 19:30 h), Regina Jourdan, 
Guido Laschet, Christof Thron (ab 19:30 h), Hans-Eugen Wien.  
 

Ergebnisse 

 
TOP 1  Der Sportklettercent ist eine freiwillige Zahlung der bayerischen DAV-Sektionen an den 

Kletterfachverband Bayern, der bayernweit Trainingsstützpunkte für den Kletternachwuchs 
aufbaut und betreut. Er beträgt 0,20 € für jedes A-Mitglied und 0,10 € für jedes B-Mitglied. 
Unsere Sektion hat für 2009 insgesamt 114,20 € gezahlt (vgl. Schreiben des Fachverbands 
vom 08.07.2010). Mit 3:2 Stimmen wird beschlossen, den Sportklettercent auch weiterhin zu 
überweisen.  

  
TOP 2 Straßenfest zur 39. Bürgerwoche:  

 
# Hans-Eugen leiht das große DAV-Banner für den Stand aus und besorgt Werbematerial 

und bringt alles zu unserem Standplatz am Rathaus. [Nachtrag: Das Banner hat er 
gleich nach dem Straßenfest wieder in die Von-Kahr-Straße zurückgebracht.] 

 
# Außer Getränken wird in diesem Jahr auch Eis angeboten. Daniela hat eine Tiefkühl-

truhe organisiert, Eis und Waffeln besorgt.  
 
# Bis 14.07. stand nicht fest, ob der Stromanschluss für den Stand vom Bauhof eingerich-

tet wird. [Nachtrag: Im Veranstaltungsvertrag hat die Sektion 1kWh Stromverbrauch an-
gegeben, die üblichen Verteilerdosen hat der Bauhof bereitgestellt, wir haben wie schon 
2009 den Stand über eine mitgebrachte Kabeltrommel angeschlossen.) 

 
# Erst während der Sitzung werden Helfer für den Aufbau der Boulderwand gefunden, die 

am Freitag ab 18:00 Uhr einsatzbereit sein soll: Henning und Hans-Eugen holen am 
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Donnerstag, 17.07., die Einzelteile mit Wolfgang aus dem Lager auf dem IPP-Gelände. 
Wolfgang und Karl fahren das Material am Montag nach dem Straßenfest wieder dorthin 
zurück. [Nachtrag: Es haben sich kurzfristig doch noch genügend fleißige Helfer für den 
Auf- und Abbau und die Aufsicht an der Boulderwand gefunden. Herzlichen Dank an alle 
Beteiligten.] 

 
TOP 3 Christof Thron hat sich zur DAV-Naturschutztagung in Garmisch-Partenkirchen angemeldet 

und beantragt, die nachträgliche Erstattung seiner Fahrtkosten i. H. v. 50 €. Teilnahmege-
bühr und Übernachtung trägt der Hauptverband, da Christof als Moderator mitwirkt. Dem 
Antrag wird stattgegeben unter der Bedingung, dass die Erstattung unseren Richtlinien 
entsprechend erfolgt.   
 

TOP 4 Die Umweltgruppe hat einen Fahrtkostenzuschuss i. H. v. 350 € für den Bergbauernhof-
Einsatz beantragt. Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben, gezahlt wird ein Gesamt-
betrag von max. 350 €. Die Autos sollen möglichst voll besetzt werden.   

  
  
TOP 5 Die Sektion übernimmt wie bisher die Startgebühr von insgesamt 100 € für den Minimara-

thon zur Bürgerwoche am 12.07.2010. 
 

TOP 6 Beim letzten Treffen der Umweltgruppe wurde das Thema Gentechnik in Nahrungsmitteln 
angesprochen und beschlossen, vorerst keine extra Veranstaltung dazu im Sektionspro-
gramm zu planen, sondern zuerst die Position des Hauptvereins zu diesem Thema zu er-
fragen. Die Umweltgruppe wartet derzeit auf die Antwort des Hauptvereins.  

  
TOP 7 Die Stadtverwaltung prüft derzeit alle von Bürgern und Garchinger Vereinen eingereichten 

Vorschläge für den geplanten Stadtpark. Die Umweltgruppe kann sich erst wieder näher mit 
dem Thema befassen, wenn neue Informationen vorliegen.  

  
TOP 8 Die Stadtverwaltung hat den für 13.07.2010 geplanten Termin vor Ort mit der Fa. Concepts 

und Vertretern unserer Sektion kurzfristig abgesagt. Ein neuer Termin für die Besichtigung 
des Rohbaus und die Diskussion über die Gestaltung der neuen Kletterwand und des 
Gesamtkonzepts steht noch nicht fest.  

  
 
 
Garching, 22.07.2010 
 

 
Regina Jourdan  
(Schriftführerin) 


